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Antrag der CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung II 

 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der 

Bezirksvertretung II: 

 

 

1. Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, für die Lehrerinnen und Lehrer der 

Katholischen Hauptschule Im Hederichsfeld eine abschließbare und 

überdachte Unterstellmöglichkeit für ca. 20 Fahrräder auf dem 

Schulgelände zu errichten. Diese sollte Möglichkeiten zum Laden von E-

Bikes enthalten. 

2. Nach Prüfung ist der Bezirksvertretung II in einer beschlussfähigen Vorlage 

darzulegen, welche baulichen Möglichkeiten in welchem Zeitrahmen 

gesehen werden und von welchen Kosten dabei ausgegangen wird. 

 

Begründung: 

 

Nach jahrelanger Sanierung erstrahlt die Katholische Hauptschule Im Hederichsfeld 

wieder im neuen Glanz. Die Schülerinnen und Schüler (SuS) sowie die Lehrerschaft 



(LS) sind im Sommer 2022 an ihren gewohnten Standort zurückgekehrt und haben 

den Schulbetrieb in Opladen wieder aufgenommen. Das ist eine sehr erfreuliche 

Situation. 

Gleichwohl haben die ersten Monate des Schulbetriebs gezeigt, dass es noch 

Verbesserungspotenzial gibt. So stehen für die SuS und die LS nur wenige 

gemeinsame Abstellbügel für Fahrräder zur Verfügung. Bedingt durch die fehlenden 

Parkmöglichkeiten an der Schule kommen viele Lehrerinnen und Lehrer mit dem Rad 

zur Arbeit. Nach Rücksprache mit der Schulleitung würde sich die LS eine von den 

SuS getrennte, überdachte und abschließbare Unterstellmöglichkeit für 20 (zumeist) 

E-Bikes wünschen. Eine Lademöglichkeit sollte dabei berücksichtigt werden. 

 

 

Vielen Dank. 

 

gez.    gez.    gez. 

Matthias   Carolin   Jürgen 

Itzwerth   Pötzsch   Pröpper 


